

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari uraian hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka peneliti dapat menarik kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Strategi Masyarakat dalam membudidayakan Rumah Burung Walet (RBW) di Desa Berkat sudah sangat memadai. Adapun Strategi yang digunakan yaitu a) Membangun Gedung atau Rumah Burung Walet (RBW) Yang Ideal; b) Strategi Perawatan, Seperti mulai dari pembibitan, ketersediaan pakan seperti serangga, menjaga kelembapan dan suhu ruangan, rutin melakukan pesemprotan parfum atau hama, rutin juga melakukan pengisian air di dalam bak yang tersedia di dalam ruangan. c) Dan yang terakhir penjadwalan atau strategi pemanenan yang tepat agar proses regenerasi walet terus berkembang. Dalam pemanenan tidak diperbolehkan untuk mengambil seluruh sarang walet yang diambil hanya kurang lebih 70% dari total keseluruhan sarang burung walet hal ini bertujuan agar walet tidak pergi dari Rumah Burung Walet (RBW).
2. Keunggulan dalam membudidayakan Rumah Burung Walet (RBW) yaitu: a) Memiliki nilai ekonomi yang tinggi, b) Selain itu keunggulan dalam membudidayakan Rumah Burung Walet (RBW) juga dapat dilihat dari ekonomi pribadi maupun keluarga yaitu: Dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari, menambahkan penghasilan dari sebelumnya, dapat membiayai anak-anak sekolah, dapat membangun usaha baru seperti membangun rumah walet yang baru dan sebagai tunjangan untuk masa tua ataupun masa yang akan datang.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terhadap Analisis Strategi masyarakat dalam membudidayakan Rumah Burung Walet (RBW) di Desa Berkat Kecamatan Sirah

Pulau Padang Kabupaten Ogan Komering Ilir, maka peneliti mengajukan saran yang mungkin dapat menjadi sebuah bahan masukan yaitu sebagai berikut:

- 1) Terkhususnya untuk para pembudidaya Rumah Burung Walet yang ada di Desa Berkat agar sekiranya dapat lebih konsisten lagi dan disiplin dalam menerapkan strategi yang digunakan dalam membudidayakan Rumah Burung Walet (RBW) agar supaya hasil dan usaha sarang burung walet dapat lebih ditingkatkan menjadi lebih optimal. Dan juga harus banyak lebih sabar dalam menghadapi kendala dalam budidaya Rumah Burung Walet (RBW) agar bisa dapat lebih memfokuskan untuk perkembangan usaha sarang burung walet yang menghasilkan sarang burung walet yang berkualitas dan bernilai tinggi serta bisa lebih memaksimalkan ke jenjang keberhasilan dalam budidaya walet.